

Presse-Information

Nürnberg, den 4. September 2019

NÜRNBERGER Versicherung setzt auf ePension

NÜRNBERGER und ePension machen die betriebliche Altersversorgung so einfach wie Online-Banking.

NÜRNBERG, HAMBURG, 4. September 2019 – Die NÜRNBERGER geht als weiterer Produkthanbieter mit ePension online. Die Verwaltung der betrieblichen Altersversorgung (bAV) stellt viele Vermittler und Arbeitgeberkunden vor Herausforderungen. Um diese künftig noch besser zu unterstützen, haben die NÜRNBERGER Versicherung und ePension ein gemeinsames bAV-Verwaltungsportal gestartet. „Wir kombinieren die Vorteile unserer innovativen Verwaltungsplattform mit der großen Erfahrung und Produktstärke der NÜRNBERGER. Dadurch erhalten unsere gemeinsamen Kunden ein überzeugendes Gesamtpaket“, erläutert Dr. Edgar Eschbach, Geschäftsführer von ePension. Durch das Portal können Arbeitgeber und Vermittler rund um die Uhr die Verträge in den Durchführungswegen Direktversicherung, Pensions- sowie Unterstützungskasse einfach und kostenlos per Mausklick selbst betreuen.

„Unser digitales Verwaltungsportal macht die Vertragsführung in der bAV noch einfacher, effizienter und übersichtlicher. Besonderes Augenmerk legen wir dabei auf die Sicherheit und Nutzerfreundlichkeit. Dies spart unseren Kunden viel Zeit, in der sie sich auf ihr Kerngeschäft konzentrieren können“, betont Harald Rosenberger, Sprecher des Vorstands der NÜRNBERGER Lebensversicherung AG.

Interessierte Arbeitgeber und Vermittler können sich ab sofort unter www.nuernberger-epension.net registrieren.

NÜRNBERGER

Die 1884 gegründete NÜRNBERGER gehört zur Spitzengruppe der deutschen Versicherer, ist unabhängig und kann so eine eigenständige Geschäftspolitik betreiben – mit Erfolg. Sie ist ein Partner, der sich durch Solidität, Zuverlässigkeit und Leistungsstärke auszeichnet. Und über eine hervorragende Finanzkraft verfügt.

Mit rund 4 Mrd. EUR Umsatz und über 4.300 angestellten Mitarbeitern zählt die NÜRNBERGER zu den großen Erstversicherern. Als Qualitätsversicherer betreibt sie die Lebens- und Krankenversicherung, die Schaden- und Unfallversicherung sowie das Pensionsgeschäft. An der Börse ist der Konzern über die Dachgesellschaft NÜRNBERGER Beteiligungs-Aktiengesellschaft präsent.

ePension

Als ein führender Anbieter von Technologien für die Digitalisierung der betrieblichen Altersversorgung (bAV) entwickelt ePension Portallösungen, die alle Beteiligten –Arbeitgeber und

deren Beschäftigte, Vermittler, interne und externe Payroll-Dienstleister, Produktgeber und Sozialpartner- in ihrem jeweiligen Anwendungsbereich im Alltag der bAV unterstützen.
Neben der Nutzerfreundlichkeit steht die Sicherheit im Vordergrund.

Daher ist ePension zertifiziert nach ISO/IEC 27001.

ePension ist Mitglied des BiPRO e.V. als neutraler Organisation der Finanzdienstleistungsbranche zur Optimierung unternehmensübergreifender Geschäftsprozesse und der aba, dem Fachverband für betriebliche Altersversorgung.

Weitere Informationen unter: www.ePension.de